
 

                      

                    

 

     032ème dimanche du temps ordinaire A 
Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 25, 1-13) 

 

    En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples cette parabole : 

    « Le royaume des Cieux sera comparable à dix jeunes filles invitées 

à des noces, qui prirent leur lampe pour sortir à la rencontre de 

l’époux. 

   Cinq d’entre elles étaient insouciantes, et cinq étaient prévoyantes, 

   les insouciantes avaient pris leur lampe sans emporter d’huile, 

   tandis que les prévoyantes avaient pris, avec leurs lampes, des 

flacons d’huile. 

    Comme l’époux tardait, elles s’assoupirent toutes et 

s’endormirent. 

    Au milieu de la nuit, il y eut un cri : ‘Voici l’époux ! Sortez à sa 

rencontre.’ 

    Alors toutes ces jeunes filles se réveillèrent et se mirent à préparer 

leur lampe. 

    Les insouciantes demandèrent aux prévoyantes : ‘Donnez-nous de 

votre huile, car nos lampes s’éteignent.’ 

    Les prévoyantes leur répondirent : ‘Jamais cela ne suffira pour 

nous et pour vous, allez plutôt chez les marchands vous en acheter.’ 

    Pendant qu’elles allaient en acheter, l’époux arriva. 

Celles qui étaient prêtes entrèrent avec lui dans la salle des noces, 

et la porte fut fermée. 

    Plus tard, les autres jeunes filles arrivèrent à leur tour et dirent : 

‘Seigneur, Seigneur, ouvre-nous !’ 

    Il leur répondit : 

‘Amen, je vous le dis : je ne vous connais pas.’ 

    Veillez donc, car vous ne savez ni le jour ni l’heure. » 

 

Les jeunes filles insouciantes 

pensent savoir exactement quand 

le marié arrivera. Elles prennent 

donc la quantité d'huile nécessaire, 

pas davantage. Mais elles ont tort, 

car l'époux arrive plus tard qu'elles 

ne l'ont prévu. 

 Je me comporte trop parfois de 

cette façon dans ma vie spirituelle: 

je crois savoir exactement 

comment Dieu s’y prendra avec 

moi. Puis, quand je manque d'huile, 

je ne sais plus quoi faire.  

Seigneur, donne-moi de ta sagesse. 

Donne-moi d’être un veilleur et de 

me montrer plus réceptif lorsque tu 

me rends visite. 

           Profession de foi 

- Je crois en Dieu, le Père de toute sagesse, qui 

vient à la rencontre des hommes. Par sa Parole, il a 

tout créé: le ciel, la terre, la vie. Il a fait de nous ses 

enfants bien-aimés pour l'éternité. 

- Je crois en Jésus-Christ, Sagesse de Dieu avant la 

création du monde. Il est venu parmi nous, il a révélé 

la volonté du Père et, par lui, les hommes sont 

sauvés. Dans l'attente de son retour, il nous invite à 

la vigilance. 

- Je crois en l'Esprit-Saint, envoyé par le Fils 

d'auprès du Père. Esprit de liberté, Esprit d'amour, il 

fait de l'Eglise un peuple animé par la vraie sagesse. 

Il nous aide à garder notre lampe allumée. 

 

Saint Martin de Tours, évêque (+ 397) –     fête : 11 

Novembre 

Il est né en Pannonie, l'actuelle Hongrie. A 15 ans, il 

est soldat.  

Il est muté en Gaule et c'est là, qu'à Amiens, il 

rencontre le pauvre grelottant à qui il donne son 

manteau et dont il apprend durant la nuit que c'est 

le Christ qui lui a fait cette demande. Il hésitait à 

devenir chrétien, il s'y décide enfin. Il quitte 

l'armée pour rejoindre saint Hilaire à Poitiers. Avec 

lui, il fonde le premier monastère des Gaules, à 

Ligugé, en Poitou. Mais l'ancien soldat devenu 

chrétien ne s'enfermera pas dans sa cité. Il 

évangélisera parcourant les campagnes jusqu'à sa 

mort, à Candes, sur les bords de Loire, disant: 

"Seigneur, s'il le faut, garde-moi en vie, car je ne 

refuse pas le labeur." 

En France, près de 500 localités portent son nom. 


